Bonjour les Amis!

En ce jour où la France entière accueille avec joie la bonne nouvelle de l'inauguration de la cathédrale Notre Dame de Paris avec cette belle rénovation, je viens vous conter une petite histoire qui vous plaira certainement... et vous confortera dans votre mission d'accueil.

En avril dernier, le 27, plus précisément, mon mari et moi sommes de passage à Amiens, revenant d'un séjour sur la Côte d'Opale et rentrant chez nous à Mâcon. Impossible d'ignorer la cathédrale, bien sûr...

Nous la connaissons déjà pour y être venus en visite quelques années auparavant, mon époux se souvenant particulièrement de la visite commentée des somptueuses stalles, véritables dentelles de bois de chêne... Donc, une fois encore, nous déambulons pour apprécier l'espace intérieur, et regardons toutes ces merveilles avec bonheur.

Une fois la visite achevée, nous nous arrêtons à votre stand de vente et découvrons votre livret : « Les 7 cathédrales Picardes ». Comme je suis née à Compiègne, et ai fait des études à Amiens puis à Beauvais... ce livre m'interpelle, je le feuillette et trouve fort intéressant votre présentation par thème : les extérieurs, les tours et les flèches, les voûtes et les vitraux ... tout en comparaison des 7 monuments.

En page 0 (oui, avant la page 1!) je tombe sur le plan qui pose les 7 cathédrales dans un rayon de 60 km. La page 1 explique ce trésor patrimonial picard...

Et voilà la suite de notre histoire :

Mon mari et moi sommes des adeptes de la randonnée à vélo l'été... Je lui propose qu'en juillet prochain, nous fassions ce tour « à bicyclette » tout en partant de chez nous, oui, de Mâcon...

Yes, c'est décidé : Il se met à étudier les cartes, choisit les routes et les campings, ainsi que le trajet : nous ne ferons pas le tour dans l'ordre de la construction mais dans un ordre au kilométrage raisonné.

Le 8 juillet (tiens, il y a juste 5 mois!) nous partons par les petites routes bourguignonnes et hop, nous voilà à Cluny. Je ne vous détaillerai pas tout le trajet qui nous mènera dans l'Oise, mais notre première cathédrale fut d'abord celle d'Autun dans notre département de Saône et Loire.

Le 22 juillet, nous atteignons **Noyon** et notre tour peut donc commencer, nous resterons chaque fois 2 jours pour bien profiter des visites, avec votre livret, bien sûr, que nous avons bien étudié avant de partir.

24 juillet : **Saint-Quentin** : la place devant la cathédrale est tout en travaux, pas chouette pour les photos...

27 juillet : **Amiens**, juste 3 mois après notre passage au printemps : re-visite, et là quelqu'un de chez vous nous donne des informations complémentaires, nous lui montrons le livret, cela lui fait bien plaisir.

29 juillet : Beauvais, à la hauteur du chœur « toujours aussi impressionnante »

31 juillet : **Senlis** : ici on n'a pas accès à l'intérieur en travaux... on se contentera de vos photos...

3 Août : **Soissons** : Des échafaudages encombrent la nef et l'orgue attend des jours

meilleurs.



4 Août : Laon.

Oserais-je dire que c'est ma préférée...

Nous y venons à vélo pour la seconde fois, (l'an dernier, nous venions de Belgique) traversant les plaines agricoles des Hauts-de-France, ses champs de pommes de terre, de betteraves et d'éoliennes...

Nous avons donc fini ce tour dont vous nous aviez suggéré l'idée... mais il fallait encore redescendre jusqu'à Mâcon...

Ce sera chose faite en passant par... Reims...autre cathédrale emblématique de France puis Troyes...

En tout 1330 km à vélo sur 5 semaines... et <u>SANS perdre votre livret...</u> (mais ça a bien failli!!!)

Est-ce que d'autres cyclotouristes se seront lancés dans cette même belle aventure ?

En tout cas, cela nous a bien plu ; pour un fois nous n'allions pas à la rencontre d'amis habitant loin de chez nous, mais à la découverte d'un patrimoine exceptionnel.

Bien cordialement,

Sylvie Dégrange